

Une crèche va bientôt ouvrir à la Minoterie

La microcrèche "Les Flocons Bleus" devrait être prête avant cet été, et ainsi offrir un service supplémentaire à ce nouveau quartier d'habitation.

ANNECY

Vigliano, directeur régional de People and Baby.

Une crèche zen

La maison de 150 m² qui accueillera la microcrèche sera totalement rénovée avec des matériaux « génération durable ». *« C'est terminé les couleurs criardes, on passe au zen avec des couleurs pastel pour transmettre du calme. On introduira de la nature avec des plantes en intérieur. Les jouets et le mobilier seront essentiellement en bois et les produits d'entretien naturels à base d'eau et de sel »*, précise-t-il. Et dans génération durable le directeur y met aussi des pratiques de relaxation et des ateliers tels que le langage des signes. "Les Flocons Bleus" sera la première crèche à Annecy du réseau People and Baby. Un autre projet est dans les cartons mais le lieu d'implantation reste encore secret.



L'ancien bâtiment accueillera la crèche, en plein centre du quartier, pour 200 000 euros HT de travaux.

La possibilité d'une garde d'urgence

La microcrèche accueillera les enfants de 7 h 30 à 18 h 30, à partir de septembre. Le réseau People and Baby est en train de développer un service de crèches libres pour permettre aux parents de laisser leurs enfants en urgence quelques heures ou la demi-journée, s'il reste des places libres.

Avec les nouveaux logements du quartier de la Minoterie, dans le prolongement des Ilettes, apparaîtra dès cet été une microcrèche privée. Ce sont 11 places pour des enfants âgés de 3 mois à 3 ans qui seront disponibles à la rentrée 2018 dans une ancienne bâtisse que la municipalité avait souhaité garder.

Si les travaux débuteront réellement d'ici un mois, les réservations pour les "Flocons Bleus" sont déjà ouvertes. *« C'est une crèche interentreprises, faite en priorité pour des parents qui travaillent puisque les entreprises participent au financement. Mais c'est une crèche ouverte à tous dans ce quartier en pleine transformation. Il n'y a pas de commissions d'attribution »*, souligne Christophe